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月曜日に越谷２ライオンズクラブの合同新年会に参

加致しました。第８グループの代表で、越谷南ロータ

リークラブの濱野会長が挨拶し、元旦の能登半島地震、

二日の羽田空港の飛行機事故、三日の北九州小倉の大
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	 会長挨拶	 会	長　佐久間　誠

【本日のビジターゲスト】

◆	黙　　想
◆	開会点鐘	 会	長	佐久間　誠
◆	ロータリーソング	「それでこそロータリー」・クラブソング「クラブ賛歌3番」斉唱
◆	ビジターゲスト紹介	 会	長	佐久間　誠
◆	会長挨拶	 会	長	佐久間　誠
◆	幹事報告	 幹	事	橋本　政行
◆	委員会報告	 各 委 員 会
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◆	外部卓話	 紹	介：青木　伸翁
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◆	スマイル報告	 	社会奉仕委員会
◆	出席報告	 出席委員会
◆	閉会点鐘	 会	長	佐久間　誠
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	 幹事報告	 幹	事　橋本	政行
火災、年初から災害や事故があり最悪な年初でしたが、

ライオンズクラブ様も私達ロータリークラブも奉仕団

体ですからお互い手を合わせ、少しでも力になれるよ

う、今出来ることを協力して社会奉仕活動をしましょ

う！ご挨拶をしました。また越谷南ロータリークラブ

で台北姉妹クラブの周年パーティに８名が出席し、能

登半島地震に支援を120万円程いただいたそうです。

当クラブも皆様のご支援ご協力をどうぞ宜しくお願

い致します。

沢山のゲストに来て頂きありがとうございます。

嶋村様本日の卓話宜しくお願い致します。

神社でままマルシェ実行委員会神社でままマルシェ実行委員会  代 表代 表　増田 具子　増田 具子

まずはこの場をお借りして、越谷東ロータリークラ

ブの皆様に心からの感謝を申し上げます。

私は2019年より毎月第三金曜日に「育児中のママ

の孤立化」「多様な働き方」を課題に、０歳～３歳の

幼稚園入園前の乳幼児とママ向けに北越谷にある香取

神社で「神社deままマルシェ」という名の子育て支

援イベントを開催している増田具子と申します。

この度、越谷東ロータリークラブの皆様には、キッ

チンカーを利用した移動式子ども食堂を開設したいと

キッチンカー補助金贈呈キッチンカー補助金贈呈

いう私たちの想いにご賛同いただき、土台となる軽ト

ラックを先にご寄付いただきました。

災害支援にも使用できると伝えさせていただいた通

り、贈呈式前ではありましたが、すでに先の能登半島

震災の支援品回収に大変役立たせていただきました。

私たちが活動を通してずっと抱えて来ていたのが、

・既存の子ども食堂開設場所の地域での偏りがある
こと

・100円を握りしめて片道1時間を歩いてくる子ど
もがいる

・遠出ができない高齢者の方たちが子ども食堂に来
ることができない

などの「来れない人がいる」ということです。

それらを解消できる手段として発案した「どこでも

子ども食堂キッチンカー」でしたが、わたしたちだけ

では意義あることと思いながらも「夢物語」となって

いました。

この夢を今回、越谷東ロータリークラブの皆様に背

中を押していただき、本日よりクラウドファンディン
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グに挑戦しています。

軽トラックを子ども食堂にするために、上にのせる

ボックス部分、また厨房設備をそろえます。

来れない子どものもとへ走らせる「どこでも子ども

食堂キッチンカー」よろしくお願いいたします。

この度は本当にありがとうございました。

越ヶ谷こどもかふぇ食堂 ぽらむの家越ヶ谷こどもかふぇ食堂 ぽらむの家  代 表　代 表　青山 享美青山 享美

越ヶ谷こどもかふぇ食堂　ぽらむの家　代表の青山

享美と申します。

昨日は貴重なお時間をいただき、また、皆様からの

温かいご支援を賜り、誠にありがとうございました。

今もなお、感謝と感動で胸が一杯です。

越谷市でこども食堂をはじめて、8年目になります。

こども食堂というと貧困の家庭が行く所、ひとり親

が行く所、かわいそうな人を助ける所。

そんなイメージがあると思います。

こども食堂に対する、イメージを変えたい。

それが私の想いでもあります。

『貧困』とは、経済的貧困だけではないからです。

関係の貧困、時間の貧困など、がむしゃらに働く大

人の影響がこどもには直結するからです。

両親共働きが主流となってきた昨今、1人で留守番

するこども、1人でご飯を食べる孤食も増えてきてい

ます。

習い事や塾なども、こどもを預ける『居場所』とし

て利用する親も少なくありません。

ご飯も食べて、こどもが安心できる『居場所』が、

こども食堂です。

こどものみならず、どなたでもご利用いただける場

所です。

ひとりでお住まいの高齢者の方も、毎週ご利用いた

だいてます。

ぽらむに来れる人だけが使えるこども食堂。

こども食堂が移動式になれば、地域の方々が利用で

きるのではないか。そんな『居場所』を作りたくて、こ

ども食堂キッチンカーを走らせたいと願っています！

越谷市内には30校の小学校があります。

毎日どこかの学校近くで、移動式こども食堂キッチ

ンカーがあったら… 想像するだけでワクワクします！

是非、皆様のご支援をお願い致します。 
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「「ロータリーに夢をロータリーに夢を」」
テーマ

紹介者：島村竜二 会員

１．はじめに =自己紹介を兼ねて=
【経歴】          
1963年7月4日生  東京都江戸川区に生まれる （現在60歳）
1998年5月             実父逝去に伴い島村運輸倉庫㈱代表取締役（34歳）に就任

【ﾛｰﾀﾘｰ歴】

2006年1月10日 国際ロータリー第２５８０地区（東京北部：沖縄）
        東京東江戸川ロータリークラブ入会（４２歳）

2012年～2016年 地区米山奨学委員会（4期）
2013年～2014年   東京東江戸川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ幹事

2016年～2017年   東京東江戸川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長
2015年～2016年 ポリオのない世界の奉仕賞授賞

2017年～2018年   クラブ幹事．地区ポリオプラス委員
2018年～2019年   地区ＲＹＬＡ委員長
2019年～2020年   東分区ガバナー補佐
2020年～2021年   ガバナーノミニー
2021年～2022年   ガバナーエレクト
2022年～2023年   ガバナー
2023年～2024年   地区拡大増強委員長.

  クラブＳＡＡ／ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長

インドNIDでのロータリーモーメント

初初めめててののイインンドドＮＮＩＩＤＤででのの忘忘れれらられれなないい光光景景

ススララムム街街ををリリアアカカーーにに乗乗るる青青年年をを子子どどももたた
ちちがが引引きき回回しし、、ポポリリオオワワククチチンン接接種種へへのの呼呼
びびかかけけをを行行っってていいままししたた。。そそのの青青年年ははポポリリ
オオでで歩歩くく事事がが出出来来まませせんん。。そそのの彼彼ににそそのの地地
域域ののＲＲＣＣががパパソソココンンをを与与ええ、、貧貧ししいい子子どどももたた
ちちにに彼彼がが先先生生ととななりり、、勉勉強強をを教教ええるる事事をを支支
援援ししてていいままししたた

国国際際ロローータタリリーー第第２２８８３３００地地区区

関関場場 慶慶博博ＰＰＤＤＧＧ（（弘弘前前アアッッププルルＲＲＣＣ））ととのの出出会会
いい
初初参参加加ののイインンドドＮＮＩＩＤＤのの夜夜、、関関場場先先生生にに初初めめてて
地地区区委委員員ににななるるににああたたっっててのの心心ががけけをを伺伺ううとと、、
地地区区でで沢沢山山のの人人にに出出会会いい様様々々なな地地区区行行事事にに
参参加加しし多多くくのの事事をを学学びび友友人人をを得得てて、、そそれれをを自自
分分ののククララブブにに持持ちち帰帰っっててククララブブをを元元気気ににすするるここ
ととがが大大切切とと教教ええらられれままししたた。。僕僕ににととっっててはは、、今今
ででもも憧憧れれののロローータタリリアアンンでですす。。

（（2012年年4月月））

（（ＲＲＩＩＤＤ2680大大室室ＰＰＧＧ））、、（（ＲＲＩＩＤＤ2800故故新新関関PG）） とと同同じじブブーーススででNIDをを実実施施ししままししたた

地区米山奨学委員会でのロータリーモーメント
（2012年7月～2016年6月：4期）

当時、新モンゴル高専の
校長だった

〝弟分〟シルネンブヤンさん

タイ学友 プサコーンさん

モンゴル学友の
ジャンチブ

ガルバドラッハさん
彼が〝大兄〟です

台湾学友 徐重仁さん 中国学友 姫軍さん

◎◎素素晴晴ららししいい米米山山学学友友とと出出会会いい 米米山山奨奨学学事事業業のの崇崇高高ななるる理理念念、、国国際際理理解解とと思思いいややりりのの心心をを学学びびまましし
たた

ガバナー年度に向けて

2019年7月から東分区のガバナー補佐として活動をスタート、その11月に
ガバナーノミニーデジグネートの指名を受ける。

沖縄での地区大会でGNDと
しての挨拶

楽しい懇親会でのエイサー

しかし2月15日、沖縄から帰る日に那覇のタクシーの運転手さんから初め
てのCOVID-19の罹患者が出る。その後新型コロナウイルスが世界を覆う
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外部卓話外部卓話

34地区トップを切っての地区大会を実施（2022年9月10日～11日）

ポリオ根絶チャリティーディナー

記念講演・道下美里さん（福岡中央エンジョイ
ロータリー衛星クラブ）

大会スローガン「ロータリーに夢を！」

憧れの関場慶博パストガバナーにも講演頂きました

新しいタイプのロータリークラブ
沖縄首里ＲＣ誕生です

（2023年1月26日）

ロータリーファミリーが集合してロータ
リーフューチャーフェスタを開催
（2023年3月5日）

ロータリー希望の風チャリティーコン
サートを開催（2023年3月10日）

希望の風奨学生との交流会を開催

◎ガバナーをやらせてもらって気づいた事

〇 それぞれのクラブには文文化化がある

〇 居心地の良いクラブ作りには対対話話の時間が
 必要である

〇 ロータリー（ＲＣ）の成長には学学びびが必要である

◎ ロータリーに夢を持って行行動動（（奉奉仕仕））しよう！

    【ideal of Service＝奉仕の理念】の再認識を！



- 6 -

	 出席報告	 出席委員会　　スマイル報告	 社会奉仕委員会

今　　回 29,000円

488,000円累　　計

次回例会のご案内
第1767回 2月1日（木）

ビジター・ゲスト
青少年交換来日生スピーチ（活動費授与）

2023-2024年度青少年交換来日生
V
ヴ ァ ス コ

asco GAZZOLA 様
新会員入会式　勧誘委員会

セプラ株式会社 代表取締役 新
あ ら き だ

木田 亨
とおる

 様


